

NO A LA INTERVENCIÓN MILITAR EN AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE

El Partido Comunista de Chile expresa su categórica condena y llamado de alerta ante los niveles alcanzados por la escalada de la agresividad militar-naval encabezada por Donald Trump sobre las costas de Venezuela, que ha tendido un cuadro de máxima tensión sobre ese país y que se extiende sobre toda la región.

La alarmante posibilidad de una intervención militar extranjera sobre territorio venezolano coloca en primer plano la necesidad de unir fuerzas en torno a la defensa de la soberanía y la integridad territorial amenazadas en toda América Latina y el Caribe, hasta hoy declarada Zona de Paz producto de la lucha de las fuerzas democráticas de sus pueblos.

Reiteramos nuestro llamado urgente a la solución de las diferencias y conflictos mediante el diálogo, la cooperación internacional, el multilateralismo y el Derecho Internacional, para cerrar el paso a la violencia, las sanciones unilaterales arbitrarias y la intervención extranjera.

La presión militar sobre la región ha sido antecedida por los ataques letales, ilegales e impunes de la Armada de EE.UU. en la zona contra pequeñas embarcaciones civiles, que suman 26 lanchas destruidas y 95 tripulantes muertos, no identificados y de los que hasta hoy no se conoce orden judicial ni evidencia de los supuestos delitos señalados por el presidente Trump, quien exhibe sus ejecuciones sumarias como trofeo de guerra, recurriendo como excusa a la lucha contra las drogas, sin presentar prueba alguna y a la que ha asociado la acepción de “terrorismo”, con el fin de justificar sus propósitos de intervención en territorio extranjero. El 17 de diciembre pasado, ordenó un bloqueo total y completo de los buques petroleros que entran y salen de Venezuela, para lo cual dispuso la Armada más grande jamás reunida en la historia de Sudamérica.

La situación pone en riesgo la posibilidad de una nueva oleada de intervenciones militares norteamericanas en otros países de la región, desde décadas considerada “patio trasero” y fuente de recursos naturales de EE.UU. En declaraciones recientes, el jefe de la Casa Blanca ha incluido a México y Colombia como posibles escenarios de sus operaciones militares.

No existe razón ni circunstancia aceptable para justificar una intervención militar extranjera en ningún país de la región, generando en ella un nuevo foco de conflicto de los que hoy

amenazan a la humanidad.

¡Por la defensa de la Paz, por la Soberanía y por la Vida!

COMISIÓN POLITICA
PARTIDO COMUNISTA DE CHILE

51,502 total views,
25 views today